



沃野乃学舎

白河市立五箇小学校 学校だより

No5

令和5年5月2日(火)

発行:校長 鈴木 純子

児童会総会が行われました

4月27日(木)に「児童会総会」を4、5、6年生で実施しました。

児童会は、学校生活をより良くするために子ども達自身が考え、活動する組織です。子ども達には、「こうなったら良いな。」「こんな風になったら楽しい学校になるな。」と考えた事は、ぜひ実行してほしいことを伝えました。子ども達自身が気づき、良いことだと考えた事は、自信を持って実行した大丈夫であること。迷ったり、困ったりした時には、隣にいる友達や先生方に相談し、解決していくことも伝えました。4、5、6年生がどのようなアイデアを出し、実践していくのか大変楽しみです。

各委員会の計画発表は、実際の画像を使ったり、クイズ形式で考えさせたりと子ども達自身が考え、工夫して発表していました。また、突然説明を求められる場面もあったのですが、自分が知っている知識を使い、考え、しっかりと答えることができていました。素晴らしい力だと、感心しました。



◇ 四月六日着任式の時の代表あいさつです。遅くなりましたが、ご紹介いたします。

歓迎の言葉

六年 児玉 結心花

桜の花がきれいに咲き、豊かな緑と田畑に囲まれた五箇小学校に、優しい春風が吹き始めました。

六名の先生方とお別れし、悲しい気持ちでいっぱいでしたが、新しい年度が始まり、今日四名の新しい先生方に会えてとてもうれしいです。

五箇小学校のよいところは、全校生みんな学年関係なく仲良しなところです。休み時間や昼休みはよく鬼ごっこをします。

他にも、五箇小学校の自慢はたくさんあります。特に、「書写」と「あいさつ」です。

書写は、「たなばた展」や「書きぞめ展」で何度も最高学校賞をとったことがあります。全校生みんなより美しい字が書けるよう一筆入魂で、がんばっています。

あいさつは、毎日朝と帰りに校長室や職員室の先生方に「おはようございます。」「さようなら。」と元気なあいさつをしています。また、計画委員会が「あいさつ運動」をしています。毎週金曜日には、あいさつが上手だった人の発表があります。

このように、五箇小学校には、たくさんのおいさつがあります。先生方もこれから一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。

どうぞよろしく願います。

有意義なゴールデンウィークを

明日から5日間の連休となります。よいお休みとなりますよう、事故等には十分気をつけることをお子さんにお話ください。学校でも指導をしました。休み中の連絡は、五箇小学校(29-2351)にお電話いただき、留守番電話に児童名と用件を録音ください。追って、学校よりご連絡いたします。どうぞよろしくお願いいたします。